



Frère John Martin Sahajananda



Lettre aux Amis N° 51 - octobre 2024

EDITORIAL

par Frère John Martin

La recherche spirituelle chez les jeunes

Dans le monde contemporain, en particulier dans le monde européen, de nombreux jeunes se méfient des systèmes tels que les systèmes politiques, les systèmes religieux et les systèmes scolaires. Ils considèrent la spiritualité comme faisant partie d'un système religieux. La recherche spirituelle est souvent remise en question par certains jeunes. Si recherche spirituelle il y a, elle se déroule sur les réseaux sociaux.

Il peut y avoir de nombreuses raisons pour lesquelles la recherche spirituelle est remise en question par les jeunes. L'une d'entre elles peut être l'influence de la science qui est en grande partie athée. La science met à mal de nombreuses croyances religieuses traditionnelles, en particulier les croyances bibliques. Il semble donc y avoir un conflit entre la science et la religion.

La deuxième raison est l'augmentation du nombre de penseurs athées. Certains de ces intellectuels sont contre les religions, contre les Écritures et contre Dieu. Ils sont à même de présenter le côté sombre des religions d'une manière convaincante pour les générations actuelles.

La troisième raison est que le christianisme, qui est une religion dominante en Europe, n'est pas en mesure de présenter ses propres croyances de manière convaincante. Il n'attire pas la majorité des jeunes d'aujourd'hui. Il perd de son influence sur les gens, en particulier sur les jeunes.

Cela crée un vide spirituel. La vie sans valeurs élevées ou spirituelles tombe dans le matérialisme et le consumérisme. La satisfaction des besoins physiques et les ambitions personnelles sont prioritaires. La vie après la mort n'existe pas. Elle n'a pas de sens. Toutefois, le matérialisme, le consumérisme ne satisfont pas le désir profond du cœur et de l'esprit de l'homme. Seule la vie spirituelle peut satisfaire le cœur et l'esprit de l'homme.

Il est donc nécessaire de susciter la recherche spirituelle chez les gens, en particulier chez les jeunes.

Pour cela, les religions, en particulier le christianisme en Europe, doivent se réactualiser. Elles ne devraient pas vivre dans le passé mais répondre aux besoins et aux aspirations des gens, en particulier des jeunes, au quotidien.

Il devrait y avoir un véritable dialogue entre la science et la religion, la science et la spiritualité. La spiritualité devrait être fondée sur un raisonnement scientifique. Elle doit répondre aux questions scientifiques.

Les chefs religieux devraient écouter les voix des athées, accepter leur critique au sujet de Dieu et des croyances religieuses, et répondre à leurs aspirations. La compréhension de Dieu devrait satisfaire la critique athée.

Il est nécessaire de s'ouvrir à une spiritualité qui va au-delà des conditionnements et des systèmes religieux. Une spiritualité qui est libératrice, qui est intime dans la vie des gens, qui contribue à l'unité, à la paix, à la liberté et au bien-être universel.

Br. John Martin

29/09/2024

texte original en anglais

La non-dualité change-t-elle ma vie quotidienne ?

du 22 au 25 mai 2025

La non-dualité change-t-elle ma vie quotidienne ? Non-dualité, Advaita, sont des mots dont se revendiquent beaucoup de personnes connaissant les traditions orientales. Mais entrer dans une relation non-duelle avec l'ultime de la Réalité (Dieu) amène-t-il un changement dans la vie de tous les jours, une transformation dans les rapports ordinaires au quotidien ? Ou n'est-ce qu'un autre concept à propos de Dieu ?

Centre spirituel de la Solitude
29 route de la Solitude
33650 Martillac

RESERVATION
avant le 20 octobre 2024

*Ces conditions de réservation anticipée ont été imposées par les responsables du centre.
Cette retraite peut être considérée comme une destination lointaine qui demande une
préparation spirituelle longtemps à l'avance..*

Claude Lhuissier et Michel Nègre sont prêts à en parler avec vous:

michel.negre@laposte.net _ 06 75 57 87 63

claudelnangers@gmail.com _ 06 61 45 02 04

INFORMATIONS COMPLETES

Le programme d'automne en cours

NOVEMBRE	Du mardi 19 à 13h30 au dimanche 24 novembre à 15h	MARCAY	Abbaye de Bonnevaux 86370 Marçay	Le mariage de la sagesse et de la prophétie <i>Quatre méditations chaque jour</i> <i>En silence jusqu'à la fin de</i> <i>déjeuner</i> <i>Enseignements quotidiens</i>	Site : https://bonnevauxwccm.org/fr/all-programmes/le-mariage-de-la-sagesse-2024/ Courriel contact@bonnevauxabp.com Mobile: +33 6 33 43 71 71
----------	--	--------	-------------------------------------	--	---

Le programme en ligne

Association "Les Amis de Frère John Martin Sahajananda"

16, Rue Roumanille

84110 Vaison-La-Romaine

Site : www.frerejohn.com

Contact / infos : contact@frerejohn.com

Cet email a été envoyé à {{ contact.EMAIL }}. Vous avez reçu cet email car vous vous êtes inscrit à la newsletter des Amis de Frère John Martin Sahajananda

[Se désinscrire](#)



© 2018 Les Amis de Frère John Martin Sahajananda